



世界に希望を生み出そう
2023-24 RIテーマ

The Rotary Club of Koshigaya

国際ロータリー 第2770地区 第8グループ

Rotary 

越谷ロータリークラブ

事務局：越谷市越ヶ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550 FAX.048-965-6000 Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp

◆会長／若海 宗承 ◆副会長／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員長／澤幡 智史

出席報告	会員数	出席者数	出席率	免除者数	メイクアップ	出席修正率
	91名	58名	67.44%	15名		

◆ 会長挨拶

若海宗承会長

皆様こんにちは。本日も多くの会員の皆様にご参加を頂きありがとうございます。いつもの事ながら会場運営委員会の皆様には早い時間からのご準備、例会後の片付けに感謝申し上げます。



年も明けて早いもので2ヶ月が過ぎ去り3月に入りました。2023～24年度も本日の例会を含め残り15回となります。思っていた以上にありますが、そうは言っても終わりが見えてくると色々な変化を感じるようになってきます。ここ最近で一番大きな変化を感じたのが、先日の懇親会で森田会長エレクトの真向かいに座る機会がありましたが、コンパニオンさんが私には適当にお酌をして、森田さんには丁寧にお酌をしているんです。彼女たちの乗り移りの早さに寂しさを感じた今日この頃です。

話しは変わり澤田パスト会長の東京マラソンのご報告を致します。足の故障のため42.195Kmから目標を10Kmに設定を変更して出場しましたが結果は8kmでした。応援する暇すらありませんでした。前々日には一緒にコースの下見に行ったのですが、新宿で待ち合わせをして最初に発した言葉が'腹減った'でした。蕎麦屋に入ったらとりあえずビールでと言いましたからね。その後、新宿から市谷、水道橋を経由して神保町迄の7Kmを歩き、これまた越谷に戻って乾杯です。全くやる気を感じませんでした。当日は少数の精鋭隊と横断幕を掲げに応援に行ったのですが、なんと最初の2kmの応援ポイントで出会えない事故です。なかなか応援ポイントまで来ないので、もういいかと横断幕をたたんで次の応援ポイントへ移動しちゃいました。遅すぎですね。次の応援ポイントである5km地点の水道橋では元気な姿で現れたので大声援で応援を致しましたが、なんと今度はご家族が応援に間に合わないというトラブル発生です。どうするかと思いきや家族が来るまで

10分程度の休憩です。あつという間にビリの方です。その後は8km地点の秋葉原でリタイアし、反省会と称しての乾杯をして帰ってきました。今日は足が痛く動けないと思いきや8kmしか走っていないので元気なようです。さて、東京マラソンを通して思った事は街づくりです。越谷でもあのような街を盛り上げるビックイベントが開催できる事を願わずにはいられませんでした。江原観光協会会長、是非来年は東京マラソンに出場して、越谷でのビックイベントに繋げて下さい。

本日は先日13名の皆様と行ってきました国際奉仕事業の報告となります。既に先日の例会にてCDDでの奉仕事業、ダッカの様子はお伝えをしましたので、改めて話をする事はございませんがやはり海外は苦手です。私は飛行機がとにかく苦手なんです。あの鉄の塊が空を飛ぶ事が信用できないんです。今年の国際大会はシンガポールとなり、また長時間の飛行機に乗るかと思うと今から憂鬱でなりません。現在30名近くの皆様に参加申込を頂いています事に感謝申し上げます。尚、空港ではいつも無口ですが、決して調子が悪いのでは無く緊張しているだけです。心配しなくて結構です。本日も中身の無い話となりましたが宜しくお願い致します。

◆ 幹事報告

中村聡久幹事

1、本日、①。例会終了後に別室にて定例理事会を開催します。理事・役員の皆様、ご出席宜しくお願いします。②。パスト会長会議を橋本家LT店にて午後6時より開催します。関係者の皆様ご出席宜しくお願いします。



2、日本事務局よりお知らせです。3月1日よりロータリーレートが1ドル=147円から151円に変更となりました。

3、ロータリーの友等をテーブルにご用意しましたのでご確認下さい。

◆ 次年度幹事報告

横家 豪副幹事

1、明日6日(水)に次年度会長・幹事会が若松にて午後6時より開催されます。

◆ 委員会報告等

◎ 青少年奉仕委員会

大塚洋幸委員長

3月1日(金)に昨年行われた市民まつりで文教大学 RAC が行ったバザーの売上 71,910 円を越谷社会福祉協議会様へ寄付して参りました。皆様の多大なるご協力ありがとうございました。



◎ ローター情報委員会

豊田高行委員長

来週 12 日の家庭集会は、ロータリーの今、昔というテーマで、ロータリーに入って自分はどうかという事を、ディスカッション形式でやっていきたいと思えます。皆さん一言づつはしゃべる事になると思えますけど、忌憚のない自分の意見を述べて頂ければと思えます。宜しくお願ひ致します。

◎ 雑誌広報委員会

野口和幸委員長

今月のロータリーの友の内容を簡潔にご案内します。まず、会長メッセージ/ロータリーの平和についてという事で、平和と紛争の解決のために持続可能性が人種差別をなくすデータを活用した災害対策をするという非常に多面的な視点から世界の平和希望をもたらす事ができますよというメッセージが書かれています。そして特集が非常に興味深く、トイレの事情、トイレその先へという事で、各国様々なトイレ事情が掲載されています。その他にクイズや川柳等楽しい記事も書かれていますのでご一読下さい。

◆ 誕生・結婚祝

親睦活動委員会

誕生祝：鈴木 功、野口和幸

結婚祝：松田繁三、永島信之、奥田邦彦、米山剛、中村 守、大澤弘一、小森秀彦

◆ 「国際奉仕プロジェクト報告」国際奉仕委員会

◎ 瀧田貴夫委員長

皆様こんにちは。先月バングラデシュにて行いました貧困障害者支援プロジェクトの報告をさせて頂きます。バングラデシュはインドの右横の東横の国です。もともとインドだったのがパキスタン、東パキスタンと西パキスタンとに分かれてパキスタンとして独立して、そこから独立したのがバングラデシュという事だそう。15 年位前までは世界最貧国でしたが、今は経済成長が著しいという事です。そこに



CDD という障害者の社会復帰を支援する NGO があり支援をしてきました。2 年前の鮫島年度に中川さんが行った時はコロナで現地に行けず支援した後に贈呈式を ZOOM で行ったので今回は現地に行って参りました。その CDD の建物自体も日本の支援で作られていて、英語を話す人が多いのですが、ここに来ているお母さんとか子供達はベンガル語しか話せないで、中川さんが英語に訳して、それを現地の方がベンガル語に訳すという、2 回、翻訳をするという形で行っております。ベキシムコという会社の工場見学ができましたので、中川さんから説明をお願いします。

◎ 中川 訓委員

では引き続き、私の方から国際奉仕事業自体は今の CDD で終わり、次に CDD の近くに私が 40 年



来の付き合いをしているバンブラジル市で一番大きな企業グループが経営している所に行きました。ここでは 3 万人ほど従業員が働いていて、ベキシムコ自体は 7 万人位の雇用をしていますが、その中の 3 万人がこの工業団地で働いているという事です。基本的には繊維工場と陶器工場というのがあります。まず行った途端に写真撮りましょうと、普通は最後に撮るのですが行った途端に撮りましょうという事で、皆で撮りました。先ほど冒頭で集合写真を最初に撮ったということがなぜかというのが分かったんですが、そのデータをデニム地に我々の写真をデザインしてくれて、結構高いと思えますが工場側から全員もらいました。次に日本大使館に行って大使の方と色んな話をしてきました。日本の支援で空港を作ったという話やバグラ自治の人材を日本にどうするかとか色んな話をできております。それでは吉野団長に少し報告を頂きたいと思えます。

◎ 吉野寛治団長

CDD の建物も日本の ODA で作って頂いたという事で、50 人位の方が支援者、そして車椅子を支援させて頂いた方、それからそのご両親やご家族の方にも来て頂いたという形で 2 時間ぐらゐのセレモニーでしたが、2 回通訳をしなきゃいけないという事で時間がだいぶかかりました。小さい子供達やハンデキャップを持った子供達が一番前にいて、つらかったんじゃないかなと思ったのですが、一生懸命聞いてくれて色々な感謝の言葉がありました。瀧田君が紹介していなかった事を 2 つほどお話しします。私は非常に感動したんですが、義足



というか足首と膝につけていた子のお母さんが、うちの子供が立っている姿を見られてこんなに嬉しい事はないと、この子はいつも寝ていて床から10cm位の世界しか見た事なかったんですと。ところがこの子はロータリークラブの支援のおかげで自由に立つ事ができるようになった。これからトレーニングをして杖をついて歩くようにもなれるだろうと、それからもう一人、20歳位の義足を支援させて頂いた方は、私はこの足が悪くて働く事ができなかつた、ただこの義足を頂いた事で立てるようになり、軽微な作業ならば働く事ができると、そうすれば収入を得て、そして家族のためにもより良い生活ができるようになる。そして引いては私が収入を得るという事で村の収入も上がると、非常に小さな義足が社会を良くするんだ、という事をおっしゃられ私は本当に感激を致しました。国際奉仕事業はずっと色々やっていますが、今回間近で皆さんとお話をして大変この奉仕活動は有意義であったなと思います。

◆ 奨学金等授与

若海宗承会長

米山奨学生 徐 啟懷さん、
交換留学生 ユリウス君・ホストファミリー



◆ ビジター・ゲスト紹介

米山奨学生 徐 啟懷さん

◆ スマイル報告 (敬称略)

*① 瀧田委員長・中川訓さん国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。素晴らしい事業となりました事に感謝致します。② 吉澤さんホストファミリーありがとうございました。16日には涙、涙のお別れですね。そして鮫島先生宜しくお願ひします。③ 澤田さん東京マラソンお疲れ様でした。8kmですのでそこまで疲れていないですかね。飲み過ぎです。④ 森久保さんナイスです。後4ヵ月ありますのでもう一回くらいチャレンジできますかね。/若海宗承会長

*① 瀧田委員長・中川訓さん国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。また訪問団の皆様、当日は大変お世話になりました。② 澤田パスト会長東京マラソンお疲れ様でした。楽しく応援させて頂きました。ありがとうございました。/中村聡

久幹事

* 瀧田委員長・中川訓さん国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。/井橋吉一

* 国際奉仕プロジェクトへ参加の皆様大変ご苦労様でした。/中島美三郎

*① 森久保さん今日は上出来でしたよ。2~3度集中力が途切れたようですがケンチャナよ。ご心配なく。② 2019年12月4日にアフガンで凶弾に倒れたDr. 中村哲先生の足跡を綴った映画が3月10日(日)10:00と14:00の2回上映されます。場所は中央市民会館で800円です。身を捨てての奉仕に心が奪われます。/新井 進

* 瀧田委員長国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。中川訓さんのダッカの説明が分かりやすく聞きやすくて良かったです。ご苦労様でした。/山田二三夫

* 澤田パスト会長東京マラソンはいい思い出ですね。頑張りました。/須賀定吉

* 国際奉仕プロジェクトへ参加の皆様大変お疲れ様でした。/江原武男

* 3日の東京マラソンに参加しました。若海会長を始めとするサポートチームの応援も虚しく約8km付近(秋葉原当り)でリタイアしました。でも天気もよく気持ち良かったです。来年は全員で走りましょう！/澤田裕二

* 国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。身障者への装具等の寄付はとても大切です。若海会長始め瀧田委員長、皆様ありがとうございました。/鮫島弘武

* 森久保さんソングリーダーご苦労様でした。性格がよく出ていますね。/吉野寛治

*① 若海会長、先日は突然のサプライズありがとうございました。会長の細やかな心遣いと迅速な行動には感動しました。心より感謝致します。② 澤田パスト会長東京マラソン8kmの出走お疲れ様でした。次はホノルルですね。期待していますよ！/浅見富司雄

* 国際奉仕プロジェクトにご参加の皆様大変お疲れ様でした。/豊田高行

* 国際奉仕プロジェクトへご参加の皆様大変お疲れ様でした。/安濃和正

* 瀧田委員長・中川訓さん、国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。またお疲れ様でした。/森田 隆

* 国際奉仕プロジェクトへご参加の皆様お疲れ様でした。今回はご一緒できず残念でした。/平田徳久

* 瀧田委員長始め国際奉仕プロジェクトに参加された皆様お疲れ様でした。“世界でよい事をしよう”ロータリー精神に沿った素晴らしい活動ですね。/増元 晃

*3日の東京マラソン、澤田会員が参加するので応援に行ってきました。37,000人の中から見つけるのが大変で1回目見つからず、2回目先回りしてようやく見つけた時は感動しました。よく頑張りました。/清水勝吉

*国際奉仕プロジェクトでは瀧田委員長始め皆様には大変お世話になりました。ありがとうございます。/中島雅樹

*結婚記念日のお祝いありがとうございます。/中村 守

*国際奉仕プロジェクト、皆様お疲れ様でした。/大沢日出夫

*結婚記念日のお祝いありがとうございます。/永島信之

*バングラデシュは楽しかったです。皆様ありがとうございました。/瀧田貴夫

*1日開催の地区主催ワイン同好会に多くのご参加を頂き盛況のうちに終了する事ができました。当クラブから増元パスト会長・中川訓ご夫妻・大野凜子会員にご参加頂きました。ありがとうございました。

/小暮直正

*誕生・結婚祝いの皆様おめでとうございます。澤田パスト会長東京マラソン大変お疲れ様でした。/高橋和彦

*国際奉仕プロジェクトに参加された皆様大変お疲れ様でした。次回は是非参加したいと思います。/近藤正成

*①本日も例会・理事会にて当スペースをご利用頂きありがとうございます。②オリエンテーションへの出欠のご連絡が遅れてしまい申し訳ありません。

/井橋英蔵 *①瀧田委員長・中川訓さん、国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。②越谷市民まつりで文教大学 RAC のバザーへのご協力ありがとうございました。/大塚洋幸鈴木隆広

*瀧田委員長・中川訓さん、国際奉仕プロジェクトの報告ありがとうございました。/濱野世嗣

*誕生日のお祝いありがとうございます/野口和幸

*結婚記念日のお祝いありがとうございます。/奥田邦彦

*結婚記念日のお祝いありがとうございます。花も届き妻も喜んでおりました。/小森秀彦

*結婚記念日のお祝いありがとうございます。/米山 剛

本日 41 件 63,000 円 累計 1,854,000 円



3月結婚・誕生



国際奉仕委員会
バングラデシュ貧困障害者支援
プロジェクト



桜さん
頑張ってます！